

Die Oberbadische

Lörrach

Begehung der Tramtrasse

Die Oberbadische, 18.09.2018 02:21 Uhr

Lörrach. Im Rahmen der 35. Deutschen Schienenverkehrs-Wochen, die noch bis 7. Oktober bundesweit stattfinden, bietet die IG Verkehr zum zweiten Mal eine Begehung der von Hannes Fischer entworfenen Tramtrasse an. Diese findet am kommenden Samstag, 22. September, um 15 Uhr statt.

Treffpunkt ist am Gasthaus „Zollstüble“ in der Basler Straße 6 nahe der Grenze.

Es ist ein zweistündiger Spaziergang, der teilweise entlang der Strecke einer ehemaligen Güterbahn verläuft, geplant. An den eingeplanten Haltestellen wird Hannes Fischer kurz für fachliche Informationen sorgen.

Zum Schluss besteht die Möglichkeit, im Gasthof „Schwarzbrenner“, Lörracher Straße 67, einzukehren und in geselliger Runde den Tramtrassen-Vorschlag und weitere Varianten zu besprechen.

Eingeladen sind alle Bürger der grenzüberschreitenden Region, Freunde und Freundinnen der Tram, Vertreter der Stadtverwaltungen und der Gemeinderäte sowohl aus Lörrach als auch aus Riehen, Basel und den umliegenden Ortschaften auf beiden Seiten der Grenze. Bitte bequeme Schuhe mitnehmen und etwas zum Trinken.

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Dienste. Durch die Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Weitere Informationen](#)

OK